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1. 子ども会 

“スペリア佐屋子ども会“が発足されてから今年で４年目を迎えました。 

今年は１年生１５名が入会し、総勢５０名となりました。低学年が多いため、上級生が知恵を 

しぼり力を合わせ活動しています。 

１８年度の活動も半年が過ぎ、子供達の中でルールを守る気持ちが芽生えて来ました。 

今、自分は何をしなければいけないのか！周りの状況を見て判断出来る様になりました。 

夏祭りでは自分の仕事に責任を持ち、素敵な笑顔を見ることが出来ました。 

今後の活動も楽しく過ごせるように見守っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

すすぺぺりりああ佐佐屋屋
－誰にでも快適なマンションをめざし－ 

６月に、じゃがいもの収穫をしました。いつになく真剣な
顔で泥まみれになりながら一生懸命掘りました。 
中には幼虫やミミズを見つけ虫捕りに夢中になっている子も
いました。 
 

１年生歓迎会 

４月には新１年生の歓迎会を行いました。 
自己紹介をしてケーキやおやつを食べながら顔合わせです。 
恥ずかしがり屋さん・やんちゃ君・・・ 
それぞれの個性がこの場で見ることができました。 

 

じゃがいも掘り 
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ドドドッッッジジジボボボーーールルル大大大会会会   

今年も７月２８日にドッジボール大会に向
けて７月は毎週土曜日に、佐屋西地区４つ
の子ども会で合同練習を行いました。 
今年は５年生女子が２人しかいませんが暑
い中、頑張りました。３位決定戦で惜しく
も負けてしまい４位でしたが他の子ども会
との交流もあり最後は楽しかったの笑顔で
した。 

 

２人です(^_^)V 

７/２１～８/４ラジオ体操を行いま

した。当番を作り皆さんの前で体操

をしました。責任持って当番の日を 

守りました。 

ラジオ体操 

 
夏まつり 

夏祭り
お揃いのハッピを

着て記念写真を

撮りました。 

小さな手で暑い
中頑張ってフラ
ンクフルトを焼
き完売しました。

大きな声を出し
て畑で出来た野
菜を宣伝できま
した！ 

夏祭りでは、フランクフルトをはじめ、じゃがいも・ピーマンの販売にご協力頂きありが

とうございました。募金箱のお金は来年度の苗代・肥料などにを使わせて頂きます。 

来年度も沢山の野菜を育てることができそうです。 
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子ども会では今後も保護者のご協力を得て、マンションのイベントや交流に努めて行きたいと 

思いますので住民各位のご理解とご協力をお願いいたします。 

                                    子ども会役員 代表 ○○○ 

 

 私達の子ども会では、月に 1 度廃品回収を行います。ｽﾍﾟﾘｱ全体の新聞など運ぶのは 

大変ですが、がんばっています。がんばった分のお金で遠足に行ったり、クリスマス会や 

ボーリング大会などをしています。今年は遠足でぶどう狩りに行きました。大きな取れたて

のぶどうは甘くて美味しかったです。子ども会では畑を借りています。きゅうり・トマト・

なす・ピーマン・じゃがいもなど夏野菜を育てました。みんなで育てた野菜はとても美味し

かったです。冬は大根を植えるのでとても楽しみです。 

子ども会 リーダー 

5 年 ○○○ 

遠足 ぶどう狩り

8 月 21 日(月)に遠足でぶどう
狩りに行きました。観光バス
を貸り保護者や幼児を含め 55
名で出掛けました。ぶどう狩
りの他にｱｽﾚﾁｯｸや釣りぼりで
も遊ぶことが出来ました。 
夏休みの思い出の１つになっ
たと思います。 

 

毎月第４土曜日の１０時より廃品回収を行っております。 

子供達が怪我の無いように十分に気を配りながら行って

おります。掲示板にてお願いしましたが小さな子供達が

運びます。どうぞ皆様も子供達が運ぶ事を前提に新聞等

の荷造りにご協力下さい。どうぞ宜しくお願い致します。 

廃品回収 

袋を覗いて大き
さ比べしてます。

 

甘～い！ 
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２. 祝ダイヤモンド婚 

   当マンションのご夫妻が9月6日親水公園総合体育館で開催された愛西市敬老会で

結婚６０周年記念ダイヤモンド婚として祝賀されました。 

   長い間苦楽を共にされ、今日元気で祝賀されましたこと誠におめでとうございます。 

   いつまでもお元気に過ごされますようお祈りいたします。 

 

３. 須依自治会との意見交換会 

   ９月３日（日）須依町中央公民館で須依町発展のために当面する諸課題についての

意見交換会がり、須依町自治会役員２２名と当マンションから理事長、会計担当理

事、事務局長の３名が出席しました。 

   特定の議題はなく、須依町自治会各部会の活動報告及び問題点を出し合いました。 

   当マンションに関しては、須依自治会との関係をどのように考えれば良いかとの質

問に対し 

①マンションの自治活動はマンションとして完成していると考えている。 

②須依町自治会とはギブ・アンド・テイクで考えれば良いのではないか。 

との意見です。 

   従来、ややもすればマンションが異質に考えられていると感じていましたが、今回

の意見交換会では、その様なこともなく非常に友好的でした。 

   お互い須依町で生活している以上、今後とも、お互い協力し助け合い、友好的な関

係を築いて行きたいと考えています。 

 

 

            ９月度理事会 

 

   日  時     ９月１６日（土）   午後８時～９時 

      出  席  ○   委任  △   欠席  × 

 

 南 館  （西）  南 館  （東）   東   館 

         

         

         

         

         

         

         

         

         

  

    １０月度理事会    １０月１４日（土） 午後８時から予定 


